







## »Einen schönen Ort der Begegnung gefunden«

**Erstes Herforder Gehörlosenzentrum gestern eröffnet**

**Herford** (ma). Die Räume sind hell und freundlich, liebevoll dekoriert und geschmackvoll eingerichtet. Mit berechtigtem Stolz präsentierten gestern Abend Mitglieder des Allgemeinen Gehörlosen Vereins Herford und des Gehörlosen Sportvereins Herford ihr erstes Gehörlosenzentrum in der Werrestadt. Zahlreiche Gäste waren zur der kleinen Feierstunde in die Abteistraße 2a gekommen.

Die Stadt, der Kreis, der Landschaftsver-

band Westfalen-Lippe und die Parteien hatten den Gehörlosen ihre Unterstützung angeboten, nachdem sie ihren kleinen Versammlungsraum in der Markthalle räumen mußten. Doch auch die Vereinsmitglieder waren nicht untätig. In 975 Arbeitsstunden haben sie Elektro-, Tischler-, Polster und Bauarbeiten geleistet und aus dem ehemaligen Papierlager der Stadt eine gemütliche Begegnungsstätte errichtet.

Die Bedeutung des Zentrums schilderte

Irmgard Osterkamp vom Allgemeinen-Gehörlosen-Verein:

»Hier kommen Menschen zusammen, die auf eine Unterhaltung ›unter sich‹ angewiesen sind. Mit diesen Räumlichkeiten haben wir es geschafft und einen Ort der Begegnung gefunden«. Irmgard Osterkamp dankte für die große Hilfsbereitschaft: »Die Gehörlosen brauchen Vertrauen. Es ist schwer, Freunde und Verständnis zu finden, wenn man nicht verstanden wird. Doch wir haben viel Hilfe erfahren«.